9月30日(水)

揖斐高等学校の文化祭に参加しました。

高等部が揖斐高等学校さんの文化祭に参加しました。今回は、作業学習の中から、竹・工芸班と食品加工班が参加しました。班ごとに揖斐高等学校さんの主催の紙漉体験やいろいろなイベントの見学、本校の製品販売を行い密度の濃い交流ができました。

同世代の生徒とのやりとりをする姿がいたるところで見ることができる交流であり、 両校にとって有意義な取り組みになりました。

9月28日 (月)

学習発表会に向けて全校総練習を行いました。

今日は、本番5日前の全校総練習を行いました。小学部から高等部まで全員が観る中で、それぞれが今までの練習の成果をステージ上で発表しました。

「わぁ すごい」「がんばれ」「じょうず」等、客席からは拍手・手拍子と共にいろいろな声が漏れました。ステージ上の児童生徒はその声を聞いて、恥ずかしそうにしたり、嬉しそうにしたりしていました。

10月3日には、もっとたくさんのお客様から、拍手や称賛の声が聞こえるのを楽しみにしています。

9月25日(金)

高等部 学習発表会に向けて総練習を行いました。

総練習を行いました。1・2年生は高等学校生活最後の学習発表会に臨む3年生のステージ発表をしっかり観ていました。本校で3年間過ごした思い出がそれぞれの生徒から感じ取れる内容でした。本番を楽しみにしていてください。

9月24日 (木)

中学部 学習発表会に向けて総練習を行いました。

中学部では、10月3日(土)の学習発表会に向け総練習を行いました。中学部のステージ発表は、「みどりと水のコンサート」と題して4部構成となっています。練習を積み重ねるにつれて中学部の団結心が高まってきており、生徒ひとりひとりが生き生きのびのびと輝いてきています。作業学習の発表準備も同時に並行で進めていますので、当日はぜひご覧いただければ幸いです。

9月18日(金)

高等部 職業の時間にインタビューをしました。

高等部1年生3グループが職業の時間を使って、高等部の3人の先生にインタビューをしました。インタビューをする先生や内容等は、前回の時間までにグループで決めてあり、「先生が楽しいと思うことはなんですか」「仕事で大切にしていることはなんですか」等、一人一人が先生を相手にインタビューをしました。中学校で1回しかインタビューをしたことがないと言いながらも、先生方を相手に堂々とインタビューをする生徒の姿があり、インタビューをされる先生方も圧倒される場面もありました。

9月17日 (木)

高等部 旧名鉄谷汲駅販売をしました。

今年度3回目の販売活動はあいにくの雨となってしましましたが、竹・工芸班の6名が元気よく販売活動を行いました。雨の中、足を運んでくださったお客様に感謝をし、 笑顔での接客に心がけました。

小学部 学習発表会総練習を行いました。

ステージ発表が始まって10日程の中で、よくここまで動きや台詞を覚えたなぁという児童のがんばりが見られました。学習発表会本番まであと2週間程、自分にとっても来てもらえる方々にとっても「スペシャル ハッピーディ」になるように、さらに練習を重ねていきます。

9月16日(水)

池田町中央公民館で児童生徒作品展が始まりました。

今日から30日(水)まで、池田町中央公民館で本校の児童生徒の作品展が行われます。池田町で作品展が行われるのは初めてです。たくさんの方々に日ごろの学習の中で作成した作品等を見ていただけるのを楽しみにしています。

9月15日 (火)

高等部2年生が職場見学に出かけました。

高等部2年生が、職場見学で輪之内町にあるエフピコ愛パック岐阜選別センターに出かけました。障がい者と共に働くための生活のサポートや、支障なく仕事に励めることができるような様々な工夫が見られ、一人一人の能力向上に努めていらっしゃる様子をお聞きすることができました。

生徒からは、「働くということ」「働くことの大切さ」等についての感想が多く聞かれ、大変有意義な見学となりました。

9月14日 (月)

昨日、育樹祭のリハーサルに参加しました。

昨日、10月11日(日)に行われる育樹祭のリハーサルに小学部5・6年生が参加をしました。午前中は雨がぱらついて天候が心配されましたが、午後は晴れ間も見え、絶好の中でのリハーサルでした。谷汲踊りの美しさに魅了されたり、突然現れた夜叉が池の龍にびっくしたり、美しいハーモニーの合唱や吹奏楽に聴き入ったりして育樹祭当日の雰囲気を十分味わうことができました。今日は、その様子を他学年の友達に紹介をする児童の姿がありました。

9月11日(金)

第3回 命を守る訓練がありました。

今回は、火事で放送機器が使えないことを想定した訓練でした。また、児童生徒には 事前に連絡はせず、突然の訓練となりました。火災報知器が作動し、突然の訓練にびっ くりしてどうしたらよいか分からず、たたずむ児童や生徒が見られました。でも、その 後は今までの練習の成果を発揮して、避難はスムーズにでき、消防署の方や校長先生の 話も含め、20分ほどで全ての訓練が終了しました。

9月10日(木)

高等部食品加工班が校外学習に出かけました。

高等部食品加工班が、本巣特別支援学校の喫茶「なごみ」に出かけました。飲み物や食べ物の注文をし、作業学習で考えてきた質問もすることができました。自分たちがつくっている大豆クッキーがいつかこのような喫茶店で出せることを夢見た校外学習でした。

9月 9日(水)

台風1.8号のため休校でした。

台風18号の影響を考えて、昨日から今日は休校にしました。朝から雨が振り続き、 台風の被害が心配されましたが、被害もなく終えることができました。

9月 8日 (火)

池田高等学校の文化祭に作品展示をしました。

高等部が今年度から取り組んでいる交流及び共同学習の一貫として池田高等学校文化祭に生徒の作品展示をしました。間接的な交流ですが、多くの生徒のみなさんや関係者の方々に鑑賞していただきました。素直に描かれた絵画を見て「すばらしい」「かわいい」「きれい」等、多くの感想をいただきました。少しでも本校を知っていただける機会となればと思います。

9月 7日 (月)

教育実習が始まりました。

今日から18日まで2週間、教育実習生さんが小学部に入ります。新しい先生に子ども達も嬉しそうです。一緒に活動して一緒に学んで充実した実習になることを願っています。

PTA役員会がありました。

第3回PTA役員会が行われました。親子夏まつりや奉仕活動、学習発表会バザー、いびがわマラソン等について、いろいろな活動についての反省や、準備について話し合いが行われました。保護者のみなさんに日ごろから感謝をしています。

9月 4日(金)

高等部 自転車一斉指導を行いました。

高等部では18名の生徒が通学に自転車を利用しています。今日は、自転車の点検をかねて、交通ルールを守り、決められた通学路で安全に下校をしているかどうか確認をするために、高等部職員が自転車一斉指導を行いました。

交差点やスピード、危険箇所の確認など職員も一緒に行う中で、個々の生徒の日ごろの様子を知ることができ、さらに安全な乗り方について指導をすることができました。

9月 3日(木)

学習発表会のオリエンテーションをしました。

10月3日(土)に行われる学習発表会に向けて、全校でオリエンテーションを行いました。今年のスローガンは「咲かせよう 99のえがお」です。

昨年度の学習発表会を振り返った後、今年度の発表グループ毎に出し物の紹介をしま した。ステージへの意気込みが伺われ、すでに熱気満々の紹介でした。

最後に「スペシャル ハッピー デー」を全員で歌い、さらに思いを高めました。

9月 2日 (水)

高等部MSリーダーズ活動で清掃作業を行いました。

午前中は雷を伴う雨で、延期となっていた高等部MSリーダーズ活動ができるかどうか心配しましたが、天候も回復して大変よい状態で実施をすることができました。

今回は日ごろお世話になっている地域の方々へ感謝の気持ちを込めて清掃活動を行う ことを目的にしています。学年ごとに清掃区域を決めて短い時間でしたが、汗をいっぱ いかきながら活動しました。

9月 1日 (火)

校内きらきら作品展が始まりました。

児童生徒が夏休みの間につくった作品が、特別棟の通路に並びました。花火を描いた 貼り絵、廃材の木でつくったプランター、ペットボトルでつくったロケット、夏休み中 に毎日描いた絵手紙、筆の勢いがある習字、美しい紙漉のしおり、手芸作品等、どれも 見応えのある力作ばかりです。

作品展は、11日(金)まで、行われます。

8月 31日 (月)

2学期が始まりました。

「おはようございます」と元気な声が学校中に響き、今日からにぎやかな2学期の始まりです。どの児童生徒も、38日の夏休みのうちに身体が大きくなったように思えます。高等部では、旅行やプールに出かけた話など、それぞれの生徒が楽しそうに話してくれました。

2 学期は修学旅行、学習発表会等、たくさんの行事があります。楽しい思い出がいっぱいできることを願っています。